



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI
(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS DAN BPWS)**

Tahun Sidang	: 2017 – 2018
Masa Sidang	: I
Rapat	: Ke -
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal	: Kamis, 14 September 2017
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 15.10 WIB s.d 18.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Lagoon Garden, Hotel The Sultan - Jakarta.
Acara	: Pembahasan rincian anggaran untuk fungsi dan program masing- masing unit Eselon I Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN TA 2018.
Ketua Rapat	: Dr. Michael Wattimena, SE, MM
Sekretaris	: Hiphi Hidupati, SE, MAP
Hadir Anggota	: dari 53 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Dirjen Penyediaan Perumahan dan Dirjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 15.10 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa agenda Rapat Dengar Pendapat Komisi V DPR RI dengan Dirjen Penyediaan Perumahan dan Dirjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada hari ini adalah pembahasan rincian anggaran untuk fungsi dan program masing-masing unit Eselon I Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN TA 2018.
3. Ketua Rapat mempersilakan Dirjen Penyediaan Perumahan dan Dirjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT :

1. Komisi V DPR RI dapat memahami penjelasan Ditjen Penyediaan Perumahan dan Ditjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat mengenai rincian rencana kerja dan anggaran Ditjen Penyediaan Perumahan dan Ditjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, termasuk program kegiatan strategis Tahun Anggaran 2018 sebagaimana yang tercantum dalam bahan rapat, dengan pagu anggaran sebagai berikut:

Dalam ribuan Rupiah

NO	PROGRAM/UNIT KERJA	PAGU KEBUTUHAN	NOTA KEUANGAN RAPBN TA 2018	KEKURANGAN / KELEBIHAN
1.	Direktorat Jenderal Penyediaan Perumahan (Program Pengembangan Perumahan)	10.055.426.330	9.633.756.042	(421.670.288)
2.	Direktorat Jenderal Pembiayaan Perumahan (Program Pengembangan Pembiayaan Perumahan)	259.090.270	261.638.463	2.548.193

2. Komisi V DPR RI dan Ditjen Penyediaan Perumahan dan Ditjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sepakat bahwa program dan kegiatan Ditjen Penyediaan Perumahan dan Ditjen Pembiayaan Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada Tahun Anggaran 2018 antara lain diprioritaskan dari hasil kunjungan kerja dan masukan hasil Rapat Kerja/Rapat Dengar Pendapat Komisi V DPR RI mengenai program pembangunan daerah yang sangat dibutuhkan masyarakat di provinsi/kabupaten/kota tertentu dalam rincian program RAPBN TA 2018.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 18.00 WIB.

Jakarta, 14 September 2017

KETUA RAPAT,


MICHAEL WATTIMENA

**DIRJEN PEMBIAYAAN PERUMAHAN
KEMENTERIAN PUPR,**


LANA WINAYANTI

**DIRJEN PENYEDIAAN PERUMAHAN
KEMENTERIAN PUPR,**


SYARIF BURHANUDDIN